



R2

Lionel Scolan : « Beaucoup de progrès... »

L'entraîneur du SO Le Lavandou sait que le maintien va être difficile à arracher même si l'espoir demeure après le succès enregistré face à Port de Bouc (3-1). Tout ne dépend pas que d'eux...

Que retenir de la victoire face à Port de Bouc ?

Que de nombreux joueurs ont progressé. Je pense à Fagella, Stocker, Zanella ou Dragon. Le club voulait miser sur les jeunes et les recrues venaient de Bormes en PHB. La R2 c'est autre chose et au fil du temps et à force de travailler aujourd'hui ils sont au niveau souhaité. C'est une satisfaction.

L'aspect mental doit l'être aussi ?

Menée au score l'équipe n'a pas lâché et nous avons inversé la tendance progressivement pour gagner 3-1. Cette saison nous souffrons pour marquer des buts alors que chaque erreur ou presque est payée cash. C'est comme ça. Nous sommes toujours en vie pour se sauver lors de la dernière journée même si cela risque d'être compliqué.

Pourquoi ?

Il faut gagner à Arles même si nous ne savons pas combien il y aura de descentes. Si c'est sept alors nous sommes confiants. Si c'est huit alors cela va être difficile. Si c'est neuf alors nous sommes condamnés. Tout va dépendre de ce qui se passe aux étages supérieurs. Il va falloir du temps pour être fixés...

X.X.